



350 m<sup>2</sup>

Réf. 682V576M

596 200 €

Laudun-l'Ardoise

Maison à vendre (30290)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Mas de vigneron à rénover sur 10 ha aux portes d'Avignon Mas authentique entouré de vignes, il offre plusieurs vues agréables sur les montagnes alentours et la campagne environnante. C'est en effet environ 350m<sup>2</sup> de surface qui composent ce mas sur 2 niveaux, où se succèdent différentes pièces aux beaux espaces. Non attenante, une dépendance d'environ 100m<sup>2</sup> vient compléter cet ensemble. Situé non loin de l'Uzège, la Provence et les Cévennes, il prend place au pied du site touristique réputé du Camp de César, à seulement 28km d'Avignon. Proche des commodités de son village et des axes ...

Mas to renovate on 10 ha at the gates of Avignon This authentic farmhouse appears at the end of a small path. Its courtyard then presents itself to us, allowing us to better realize the volume held by these walls. It is indeed about 350m<sup>2</sup> of surface that make up this farmhouse on 2 levels, where different rooms follow each other with beautiful spaces. Not adjoining, an outbuilding of around 100m<sup>2</sup> completes this set. Surrounded by vineyards, this farmhouse offers several pleasant views of the surrounding mountains and the surrounding countryside. Located not far from Uzège, Provence and the ...

## DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

